



4 Pièces

85 m²

Réf. STG/POP/11441/V

835 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 7ème étage sur 8 avec ascenseur dans un immeuble récent de standing (1950) aux parties communes bien entretenues, DISTRICT vous présente un appartement de 4 pièces, d'une superficie de 85,16m² loi Carrez. Lumineux avec double orientation (Ouest/Est), il s'articule de la façon suivante: Une entrée, un double séjour, une cuisine indépendante, deux chambres dont une avec accès au balcon-terrasse (8.44m²) avec vue dégagée. Une salle de bains, une salle d'eau et de toilettes séparées. Un cave bétonnée en sous-sol complète ce bien. Travaux de rénovation à prévoir. Idéalement situé à proximité des ...

Auteuil neighbourhood. This apartment on the 7th and top floor of a mid 20th century building with a lift offers 85.16 sqm of living space as defined by the Carrez Law. East/west facing and very bright, it includes a double living/reception room, a separate kitchen, two bedrooms (one opening onto an 8.44 sqm balcony enjoying an open view), a bathroom, a shower room and a separate wc. With a basement cellar. Renovation is required to exploit the full potential. In a convenient location near the shops and transport networks. Jean-Baptiste Say catchment area. The District group has 5 agencies in ...

DISTRICT SAINT-GERMAIN

2 rue de Tournon - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)





District
— Immobilier —



District
— Immobilier —

www.residences-immobilier.com



District
— Immobilier —



District
— Immobilier —